
 

 

会議の開催概要 

１ 会議の名称  令和３年度 第３回東条学園小中学校 学校運営協議会 

２ 開催日時 令和３年１０月２８日（木）１０時００分から１２時００分まで  

３ 開催場所 東条学園小中学校後期課程校舎 ２階図書室 

４ 会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）開会 
   委員長あいさつ   学校長あいさつ 
   生涯学習課  

・地域学校協働本部の体制について 
   小中一貫教育推進室・教育総務課 
    ・スクールバス運行について 
    委員から、地区内でバスに乗る児童と乗らない児童がいては、児童

の関係性が育めないので、どちらかに統一をしてほしいというお願い
があった。 

 
（２）議事 
  ①新通学路について 

学校から、昨年度各地区から提出していただいた通学路をもとに、
安全を考え、新通学路についての提案を行いました。 
このことについて、承認をいただきました。 

 
②学校行事について 

学校から、学園祭、マラソン大会、スキー教室について、行事の概
要について提案をしました。 
この行事について、委員から承認をいただきました。 

 
  ③学校評価（中間評価）について 
    教職員の中間評価を提案しました。この評価を生かし、下半期の東

条学園の教育をさらに充実したものにしていってほしいというお言
葉をいただきました。 

     
  ④全国学力学習状況調査について 
    前期課程から今年度６年生及び、後期課程から今年度９年生の全国

学力学習状況調査の考察について、報告をしました。 
    学校だけでなく、家庭教育・地域教育も重要なことなので、学校と

共に子どもを育てていきたいとのご意見をいただきました。 
 

⑤上半期の東条学園生の姿から 
   少人数グループに分かれて意見交換をしました。 
    ・よく挨拶をしてくれるようになってきたが、声が小さい・元気が

ないなどの課題がある。挨拶ができている班とできていない班が
極端である。今後は、地域からも積極的に声をかけていく。 

    ・安全対策のために街灯を増やしてほしい。 
    ・前期課程の前の道が狭く、危険である。 
    ・旧東条東小学校・西小学校の児童が仲良く過ごしている。 
    ・通学班は、地区の人間関係が育まれる大切なものである。 
    ・コロナ感染が広まって、衛生意識が高まっている。 

 
 
 
 
 
 



 

 

  

⑥その他 
  ・前期課程修了アルバムについて 
  ・桜の植栽計画について 
  ・トライやる・ウィークについて 
上記の３点について、説明をしました。 
特に植樹については、県民まちなみ緑化事業に参加するにあたり、委

員長を中心として、委員の皆様にこのメンバーに入っていただきたいと
依頼しました。 
また、トライやる・ウィークについて、地域に貢献できるような活動

があれば委員の皆様からご意見をいただきたいと依頼しました。 
以上、３点について、委員から承認をいただきました。 

 
 

    令和４年１月２８日（土）時刻未定 
・ 卒業式、前期課程修了証書授与式について 
・ 学校評価のまとめについて 
・ 今年度の学園生の姿から 

 
  〇助言 顧問より 
 
（３）閉会 
   副委員長あいさつ 

５ 傍聴者数 ４人 

６ その他 

 

出席委員 １３人、顧問 １人 

欠席委員  ０人 


